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О встрече с директором Исследовательского центра
экономического развития Шелкового Пути

 

В ИСМИ состоялась встреча с директором гонконгского Исследовательского центра экономического
развития Шелкового Пути Чжао Цзе. В ходе переговоров были обсуждены изменения,
происходящие в общественно-политическом и социально-экономическом сферах страны, состояние
и перспективы узбекско-китайского сотрудничества.

По словам китайского эксперта, результаты ярких преобразований уже стали проявляться в деле. В
этой связи Чжао Цзе дал высокую оценку проводимой политике Руководства страны. Затрагивая
тему узбекско-китайского сотрудничества, сторонами была подчеркнута активизация партнёрских
контактов на региональном уровне. Осуществление визитов делегаций 8 областей Узбекистана в
различные провинции Китая стало ярким подтверждением этой тенденции.

При этом Чжао Цзе заявил, что в настоящее время открывающиеся новые возможности для ведения
бизнеса в Узбекистане не могут не заинтересовать гонконгские предпринимательские круги. На
сегодня изучаются перспективные направления для последующего инвестирования и создания
совместных предприятий.

 

 


